

グッドマナーキャンペーン

令和3年9月1日(水)～9月30日(木)

重点目標

- ☆気持ちのよい挨拶をしよう!
- ☆信号のない横断歩道では、歩行者優先の思いやりのある運転をしよう!
- ☆相手を大切にした発言・発信を心がけよう!

GOOD!

ありがとう
ございます!!

おはよう!

おはようございます!
いつもありがとうございます!

気をつけてね!

ありがとう!

いいね!

—すべての大人が子育てを—

県民の皆さま・保護者の皆さまへ

心の教育推進協議会では、青少年の公共マナーや交通ルールなどに対する規範意識の向上を目指して、**グッドマナーとは何か一人ひとりが考え、行動につなげていくキャンペーン**を実施します。子どものお手本となるよう、取組へのあたたかいご協力をよろしくお願いいたします。

具体的な行動例

- 学校、家庭、地域、職場で気持ちのよい挨拶をする。
～「おはようございます」、「ありがとうございます」～
- スマートフォンを操作しながら運転をしないなど、交通ルールを遵守する。
- 使う言葉をよく考え、相手を大切にした発言、発信をしよう。
- 地域のゴミ拾いボランティアに参加する。
- 子供がマナーやルールを守ってよかったと思える声かけをする。

*交通安全で見守りをいただいている方など、日頃からお世話になっている人に感謝の気持ちを伝えるのもいいですね!



今の行動
グッドだったよ!